



GARDA MEDIA

Bakri Maulana HKB Suport HBH dan SN PKPS 2023

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

May 30, 2023 - 22:13



Jakarta -- Ketua Umum Himpunan Keluarga Batangkapeh (HKB) Daerah Khusus Ibukota (DKI) dan Jabodetabek, Bakri Maulana benar-benar mendukung penuh kesuksesan Halal Bihalal dan Silaturahmi Nasional PKPS 2023 di Gedung Makodam Aula Sudirman, Jl Mayjen Sutyono No 2, Cawang, Jakarta Timur pada Kamis, 1 Juni 2023 mendatang, dengan menghadirkan seratusan lebih warga perantau asal Batangkapas-Pessel yang berdomisili di DKI Jakarta dan Jabodetabek.

Bahkan, warga HKB sebagai bagian dari PKPS juga mengadakan rapat khusus untuk mendorong kehadiran perantau Batangkapas pada HBH dan SN PKPS 2023, karena selama Pandemi Covid-19 berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan dibatasi.

Bakri Maulana menyebutkan pengurus HKB telah menghimbau warga perantau Batangkapas dengan penuh keikhlasan sudi meluangkan waktu dengan penuh

kesadaran, untuk bisa hadir pada acara halal bihalal yang digelar DPP PKPS.

"Karena melalui Halal Bihalal merupakan kegiatan penting untuk bersilaturahmi dan bermanfaat untuk saling maaf memaafkan atas segala kesalahan dan kealpaan," tutur Bakri Maulana, yang bakal mencalonkan diri untuk Bupati Pessel periode 2024-2028.

Kepada panitia acara HBH dan SN PKPS 2023 yang telah bekerja keras menyiapkan, Bakri Maulana mengucapkan rasa bangga dan banyak terima kasih atas upaya dan kerja kerasnya panitia menargetkan 1500 peserta dan teristimewa kepada Ketua Umum DPP PKPS Zulhendri Chaniago dan Sekjen Djoharly yang telah memberikan petunjuk dan arahan untuk kelancaran halal bihalal DPP PKPS tahun ini.

Diakui, ajang HBH dan SN PKPS 2023 penting dilakukan pasca kondisi pandemi Covid-19 berlalu. Terkait manfaat dari kegiatan gelaran DPP PKPS ini, menurut Bakri Maulana, sangat besar arti dan manfaatnya dalam mempererat silaturahmi dan kekeluargaan, sehingga satu sama lain lebih saling mengenal dan lebih akrab. Karena tidak tertutup kemungkinan, disebabkan begitu banyaknya tokoh-tokoh Pessel yang bakal hadir dan satu sama lain ada yang belum saling kenal.